

[ANON]

A postage stamp collage depicting a Chinese court scene. Four Seasons.

Référence : 5695

Hungary N.P. C1960 Première édition. Une ravissante uvre d'art philatélique ou de « timbromanie » réalisée à la main. Le collage représente une scène de cour chinoise, avec deux personnages vêtus de robes traditionnelles de la dynastie Han dans une cour-jardin. En observant l'uvre de plus près, on constate qu'elle est composée presque exclusivement d'éléments provenant de la Magyar Posta. Dans un timbre découpé en haut à droite figure le titre « Les Quatre Saisons ». Cela suggère que cette uvre, avec son fond blanc, représente la scène de l'hiver. Les timbres, en particulier ceux de la série verte représentant des portraits ou des personnages, correspondent aux émissions timbriques hongroises des années 1950-1960. Le fond est en soie crème. L'ensemble est bordé d'une feuille d'argent et d'une bordure en soie texturée. On observe une légère coloration foncée en haut à gauche de la bordure. Dans l'ensemble, l'uvre est toutefois en excellent état. Le collage de soie est collé sur un carton de support. Celui-ci est légèrement foncé, mais en bon état. L'image mesure 29 cm x 21 cm. Le cadre mesure 37,5 cm x 29 cm. Une ravissante uvre d'art populaire philatélique.

Commentaire : First edition. A lovely hand made piece of philatelic art or timbromanie. The collage depicts a Chinese court scene, with two figures in traditional Han-dynasty style robes in a garden courtyard. Looking closely at the piece, you can see that it is composed almost entirely of Magyar Posta items. In a cut out stamp to the top right is the title "Four Seasons." That would suggest that this piece, with the white background, is the Winter scene. The stamps, in particular, the green series featuring portraits/figures, is consistent with Hungarian stamp issues from the 1950s/1960s. The background is a cream silk. The whole is bordered with silver foil, and has a border of textured silk. There is a touch of darkening to the top left of the border. Overall though, in excellent condition. The silk collage is pasted onto a backing card. This is a little darkened, but sound. Image is 29cm x 21cm. The frame is 37.5cm x 29cm. A lovely piece of philatelic folk art. .

Année 1960

Prix : **86,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares
harrisonhiett@gmail.com
Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-5695>